



謹んで新年をお祝い申し上げます。昨年は、一昨年に全般に渡り、皆様のご協力のお陰です。ありがとうございます引き続き、賑やかな夏祭りを開催出来ました。自治会の行事ございました。また、年末の集会所等の大掃除には、サークル及び班長、役員の皆様に参加いただき、無事に行いました。新年を迎えるにあたり、改めて協力いただいた皆様に御礼申し上げます。

【事務局長 渡辺 徹也】

みなさま、新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。夏祭り、長寿祝賀会、秋祭りなどのイベントに関わり始めてからあつという間の一年でした。何事も初めての事が多く、地域の住民の方や、自治会の方たちなど多くの協力があったり何とか成立していたので、大変みなさまには感謝しております。そして、個人的には大変なことも含めて良い経験ができたなと思えました。今年はまた新しい自治会役員の方にバトンタッチするわけですが、また楽しい一年になるように祈っております。自治会としての機能がみなさんの健康や治安に寄与しているのだと知る事ができた一年でした。

【文化福祉部長 高野 晋平】

新年あけましておめでとうございます。昨年は多くの方々に環境衛生活動にご協力いただき心よりお礼申し上げます。サポート会の皆様にも大変お世話になりました。戸惑いもありましたが、活動を通して地域の皆様と交流する機会がもてたこと大変嬉しく思います。私達が住むこの地区がより良いものになるよう、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

【環境衛生部長 山口 尚子】

皆さま、新年あけましておめでとうございます。旧年中は、体育協会の活動に多大なるご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。昨年は、グランドゴルフと天候不良で中止になってしまいましたスポーツ大会とご参加、申し込みいただきましてありがとうございました。本年も「健康で元気な地域づくり」をテーマに、スポーツやレクリエーションを通じたコミュニティの絆づくりに努めてまいります。引き続き、皆さまのご支援とご参加をお願い申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

【体協部長 結城 聡】

謹 賀 新 年



謹んで新春をお祝い申し上げます。昨年は通学路の防犯パトロールをはじめ、地域の安全安心の為の活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。

昨年は相次ぐ闇バイトによる強盗事件が全国で発生しておりましたので、皆様の防犯意識も日々高まっていることと思います。入間台でも空き巣や窃盗事件が多々ありましたが、狙われる主な原因が鍵の閉め忘れです。他人事ではなく、昼夜問わずしっかりと戸締まりを行い、高い防犯意識を持ちましょう。本年も防犯交通部は安心して住める入間台の実現に邁進して参りますので、皆様方におかれましても、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

【防犯交通部長 舟木 大和】

新年あけましておめでとうございます。まだ入間台団地に越えてきて3年位で自治会の事を全然わからない状況のまま、不安で一杯でしたが、皆様からのサポートのお陰もあり、楽しみながら活動することができた年になりました。皆様には心より感謝いたします。昨年に引き続き、至らないところも多いかと思いますが、本年もよろしく願いいたします。

【会計部長 岩田 雅子】

あけましておめでとうございます。皆さまには、幸多き新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は会員の皆様、自治会を支援いただいている団体の皆様には、自治会を支えていただきまして誠にありがとうございました。自治会では入間台団地における様々な課題、自治会事業等を定例の運営会議や各検討委員会で役員及び関係者一同で協議対応しながら改善、実施できるよう努力しています。本年も皆様方のご理解、ご協力をいただきながら、自治会活動を実施してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

【自治会長 竹井 仁】

クリスマスコンサート盛況裡に終る



昨年末の12月8日(日)午後2時から恒例となりました「クリスマスコンサート」を入間台在住の江澤さんのご協力をいただき開催しました。当日は、お天気にも恵まれ、午前中にホールいっぱいクリスマス飾り付けを行い皆様をお待ちしました。

午後、ソプラノ江澤智香さん、ピアノの虫明智彦さんを迎え幕開けしました。お客様も50名ほどの方々においていただき大盛況でした。江澤さんの「ゆりかごのうた」など素晴らしいソプラノがホールいっぱいに広がり、その中でオペラ「ファウスト」より「宝石の歌」にウツリ聞き惚れました。「素晴らしい、素晴らしい」と大絶賛でした。ピアノソロの虫明さんは、体いっぱい弾き語り、「亡き王女のパウアーヌ」ではお客様をウツリさせて大きな拍手と喜びの笑顔がホールいっぱいに充ち溢れました。最後に、みんなで「きよしこの夜」を唄い楽しいひと時が過ぎました。ありがとうございました。

新年の「おしゃべりサロン」の開催日は、1月22日(水)10:00～集会所ホールにて開催します。皆様のお越しをお待ち致しております。

【おしゃべりサロン世話役 結城ヨウ子】

<環境衛生部>

- 12月1日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありがとうございました。(収益金 26,200円=売却金 11,040円+補助金 15,160円:累計252,630円です。)
- 1月の自治会廃品回収はありませんので、ご注意ください。ご協力をお願い申し上げます。

<1月のスケジュール>

- 1月11日(土) 第10回運営委員会
- 1月26日(日) 新班長会議
- 1月28日(火) 東金子区長会